

2025-07-04

MEXICANA DE AVIACIÓN SE MODERNIZA: PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM Y GOBERNADORA DELFINA GÓMEZ RECIBEN EN EL AIFA PRIMER AVIÓN EMBRAER

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notiexpressdemexico.com/mexicana-de-aviacion-se-moderniza-presidenta-claudia-sheinbaum-y-gobernadora-delfina-gomez-reciben-en-el-aifa-primer-avion-embraer/>

Zumpango, Estado de México. La Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez encabezaron la recepción del primer avión Embraer E-195E2 en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), como parte de la modernización de la aerolínea Mexicana de Aviación, operada por el Estado Mexicano.

Durante la ceremonia en la Plataforma del Operador de Base Fija del AIFA, las Mandatarias presenciaron el aterrizaje del Embraer E-195E2, la primera de 20 unidades adquiridas por la aerolínea para fortalecer su conectividad y eficiencia operativa.

La aeronave de fabricación brasileña tiene amplios espacios con capacidad para 132 pasajeros y cuenta con sistemas avanzados de gestión de vuelo que mejoran la seguridad. Está equipada con motores de nueva generación que reducen hasta un 29 por ciento el consumo de combustible y las emisiones de carbono.

Mexicana de Aviación, relanzada por el Estado Mexicano en 2023, recibirá cinco aviones este año, siete más en 2026 y ocho adicionales en 2027 con el objetivo de cubrir rutas estratégicas del país en beneficio de las y los mexicanos, así como ofrecer servicio de carga comercial desde el AIFA.

Al evento asistieron también el General Ricardo Trevilla Trejo, titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa); el General Leobardo Ávila Bojórquez, Director General de Mexicana de Aviación, aerolínea del Estado Mexicano; y el embajador de Brasil en México, Nedilson Ricardo Jorge, entre otros funcionarios federales y mandos militares.